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Der Regierende Bürgermeister 
von Berlin 
- Senatskanzlei – 
 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Bernd Schlömer (FDP) 
 
über 
 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei – G Sen – 
 
 
 
A n t w o r t 
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/17894 
vom 12. Februar 2019 
über Wann fliegt das CityLab Berlin endlich? 
 
___________________________________________________________________ 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Einrichtung des CityLAB Berlin seit meiner letzten Anfrage aus April 2018? 

 

Zu 1.: Das CityLAB Berlin wird in der ersten Jahreshälfte 2019 den Betrieb im 
Gebäudeteil H2rund des ehemaligen Flughafens Berlin-Tempelhof aufnehmen. 
Derzeit erfolgen noch erforderliche Baumaßnahmen, die planmäßig im März 2019 
abgeschlossen werden sollen. Hinsichtlich der dortigen Räume konnte eine 
entsprechende Nutzungsvereinbarung geschlossen werden.  
 

2. Wann wird das CityLab seinen Betrieb aufnehmen?  

 

Zu 2.: siehe Antwort zu 1. 
 

3. Wer ist als Geschäftsführerin oder Geschäftsführer vorgesehen? Wie ist das Ausschreibungsverfahren hierzu 

aufgesetzt? 

 
Zu 3.: Es ist derzeit keine Geschäftsführerin oder Geschäftsführer vorgesehen. 
  

4. Im Jahr 2018 standen Haushaltsmittel in Höhe von 1 Mio. EUR für den Aufbau des CityLab zur Verfügung. 

Wofür sind diese Ausgaben genutzt worden? Sind darunter Ausgaben für externe Beratungs- und 

Unterstützungsdienstleistungen? 
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Zu 4.: Im Jahr 2018 sind keine Kosten für das CityLAB angefallen. 
 
 
 
Berlin, den 27. Februar 2019 
 
 
Der Regierende Bürgermeister 
In Vertretung 
 
 
 
Christian Gaebler 
Chef der Senatskanzlei 


